



- FICHA PROYECTO -

PROYECTO: Kushiriki por la salud

LOCALIZACIÓN: Toledo

ONG: Médicos del Mundo

SECTOR: Educación para el desarrollo

DESCRIPCIÓN PROYECTO:

Con el proyecto de sensibilización y educación para el desarrollo “Kushiriki por la salud”, pretendemos sensibilizar y movilizar a la ciudadanía en la defensa del derecho y acceso a la salud de los y las inmigrantes.

Desde Médicos del Mundo, con el fin de que el alumnado conozca y reflexione sobre los Derechos Humanos, las desigualdades existentes en el ámbito de la salud, la realidad de la inmigración, las dificultades de acceso a la salud de las personas inmigrantes, y se impliquen en acciones de cambio social para la eliminación de las causas de la vulneración del derecho a la salud y en la construcción de sociedades más justas, se realizan talleres participativos con el alumnado de 5º y 6º de primaria de centros de educación primaria de Toledo.

Por otra parte, proponemos que los maestros y maestras realicen un taller sobre DDHH y Derecho a la salud en todos los ciclos, con todo el alumnado.

El centro organiza una carrera solidaria bajo el lema “Por el derecho a la salud”, a través de la cual, se visibiliza el mensaje del proyecto y se recaudan fondos para apoyar los proyectos que lleva a cabo Médicos del Mundo.

Para finalizar, se realiza un teatro Por el Derecho a la salud a cargo de la compañía ETR. Teatro dirigido a alumnado de 5º y 6º de primaria de los colegios participantes y otros centros de la zona/barrio con el fin de que otros niños y niñas conozcan las situaciones de desigualdad en cuanto al acceso a la salud y se fomente su implicación en la defensa del derecho a la salud.